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Leçon 18 

 
 

 
 
 
 

Comparatif 
 
 

Se forme par l’ajout de –ari au radical (ou –ara au neutre). 
 
Le comparatif ne se décline pas. 
 
Riche : ríkari, ríkari, ríkara. 

 
 
 
 

Superlatif 
 
 

Se forme par l’ajout de –astur au radical. 
 
Astur se décline comme un adjectif : 
 

Si le superlatif est attribut : déclinaison forte 
Riche : ríkastur, ríkust, ríkast 

 
Pour les autres formes : déclinaison faible 
Riche : ríkasti, ríkasti, ríkasta 

 
 
 
 

Comparatifs et Superlatifs irréguliers  
 
 

 comparatif Superlatif dec. forte Superlatif dec. faible 
gamall (vieux) eldri elstur elsti 
gódður (bon) betri bestur besti 
margur (nombreux) fleiri flestur flesti 
lítill (petit) minni minnstur minnsti 
 


